

Antrag Nr. 24-O-26-0007

AUF-Fraktion

Antrag der AUF-Fraktion:

Sachstand Planungen Standort bisheriges Bürgerhaus Kostheim

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, dem Ortsbeirat mitzuteilen, wann mit ersten Planungen für den Standort am alten Bürgerhaus in der Winterstraße in Kostheim zu rechnen ist und inwieweit Vorschläge, die Kostheimer Vereine und Bürger*innen im Frühjahr 2021 dem Stadtplanungsamt vorgelegt haben (vgl. SV44/2021), dabei Berücksichtigung finden. Des Weiteren bittet der Ortsbeirat um Mitteilung, ob es bereits Vorschläge für eine Zwischenlösung zur Unterbringung der Stadtteilbibliothek und des Seniorentreffs in der Zeit von Abriss und Bauarbeiten am Standort gibt.

Begründung:

Der Ortsbeirat hat dem Neubau eines gemeinsamen Bürgerhauses Kastel/Kostheim unter der Voraussetzung zugestimmt, dass ein soziales und kulturelles Zentrum im alten Ortskern verbleiben kann und nicht ausschließlich Wohnungen am alten Standort entstehen. Auch Kostheimer Vereine und kulturell engagierte Bürgerinnen und Bürger haben diesen Wunsch in der Vergangenheit zum Ausdruck gebracht. Der Bedarf an Informationen zum Stand der Planungen ist entsprechend groß.

Wiesbaden, 09.01.2024